

Gstanzlsingen Kaltenhausen 2022

Geschrieben von: Josef Perlinger

Sonntag, den 01. Mai 2022 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 04. Mai 2019 um 00:00 Uhr

Nach einer Corona bedingten Pause hat ORF-Moderator Philipp Meikl für das Kaltenhauser Gstanzlsingen 2022 wieder eine tolle Mischung verschiedener Musikgruppen und GstanzlsängerInnen aus Österreich und Bayern zusammengestellt. Neben Tom & Basti aus Bayern, der Gruppe Phühammania, Ausgfuxt aus dem Ausseer Land und die Krammerer Sänger war Josef Piendl alias Bäff mit von der Partie. Den musikalischen Rahmen durfte die Irrsberg Musi am 24.04.2022 im Hofbräu Kaltenhausen übernehmen. Wir hatten an dem Tag viel Spass und haben auch die Gstanzlbegleitungen und die Verschnaufpausen für das Publikum sehr gut gemeistert.

Hier eine kleine Auswahl an Fotos:



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.